

2013-07-22(月)

## ■メイド・イン山形のスリッパを買う

バーゲンで安くなっているのを見つけて  
山形県で製造されたスリッパを買った。

デパートに行ったらワゴンでスリッパの  
均一セールをやっていて、ちょうど家で使ってる  
スリッパが、ボロくなっていたので買い替える  
ことにした。色や柄で選んで最後に中国製のと  
2種類で迷ったけど、山形のスリッパを買ってみた。

地場産業を応援したいけど、日常的に使う雑貨の  
産地はほとんど知らない。それはタグに書いて  
あったので、山形で製造された物だと分かった。  
山形県の河北町は、スリッパの生産量日本一だそうだ。

製造から廃棄までのエネルギー消費が、できるだけ  
少ない物を買いたい。原材料の調達先は分かんないけど、  
商品が売場に運ばれるまでのエネルギー消費は、  
外国製の物より日本製の物の方が少ないと思う。  
だから中国製のと迷ったけど、値段も同じだったので  
山形のスリッパを選んだ。

履いてみるとしっかりした作りで、良い物だという  
感じがする。中国製のより良かったかどうかは  
両方買って、しばらく履き比べてみないと分かんないけど。

(アラサー女子)